

Kodim Se-Surabaya Selenggarakan Pembuatan Akta Kelahiran dan IKD Gratis Dalam Rangka Peringatan HJK Ke-79

Arif Rido - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Dec 10, 2024 - 11:20



Image not found or type unknown



SURABAYA – Sebagai bagian dari peringatan Hari Juang Kartika (HJK) ke-79 tahun 2024, Kodim 0831 Surabaya Timur, 0832 Surabaya Selatan, dan 0830 Surabaya Utara Surabaya, berkolaborasi dengan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Surabaya, menyelenggarakan program pembuatan Akta Kelahiran dan Identitas Kependudukan Digital (IKD) gratis. Program ini dilaksanakan di Aula Makodim 0831/Surabaya Timur, Jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4, pada Selasa, 10 Desember 2024.

Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han., Dandim 0831/Surabaya Timur, menekankan bahwa program ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI AD terhadap kesejahteraan masyarakat. "Peringatan HJK ke-79 ini menjadi momentum penting bagi kami untuk lebih dekat dan membantu rakyat," ujarnya saat meninjau kegiatan tersebut.

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Program ini bertujuan untuk memberikan akses mudah bagi warga Surabaya dalam mendapatkan akta kelahiran dan IKD secara gratis. Kedua dokumen ini sangat penting untuk mempermudah akses layanan publik dan privat secara digital, mencegah penyalahgunaan data, serta mengurangi beban biaya masyarakat.

Image not found or type unknown



"Harapan kami, program ini dapat membantu masyarakat, terutama anak-anak, untuk memiliki akta kelahiran dan IKD bagi masa depan mereka," tambah Kolonel Didin. Penyerahan simbolis IKD oleh Kolonel Didin kepada salah satu warga menjadi puncak acara yang disambut antusias oleh masyarakat.

Lebih lanjut, Dandim berharap program serupa akan terus berlanjut di berbagai Koramil untuk memastikan lebih banyak warga Surabaya mendapatkan akses pembuatan IKD dan akta kelahiran gratis. Kolaborasi antara TNI AD dan pemerintah daerah ini menjadi contoh sinergi yang efektif dalam memberikan pelayanan langsung kepada masyarakat dan memperkuat hubungan TNI dengan rakyat.